

Sale director de finanzas de Banorte

EL NORTE / STAFF

MÉXICO.- El Grupo Financiero Banorte informó que David Suárez Cortázar, director general de Finanzas y Relaciones con Inversionistas, decidió dejar la institución a partir de ayer, según un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

El anuncio se da luego de la renuncia de Alejandro Valenzuela, quien fuera el director general del grupo hasta el pasado 20 de noviembre y del anuncio de salida de Guillermo Ortiz Martínez, ex gobernador del Banco de Méxi-

co (Banxico), quien el próximo 31 de diciembre dejará su cargo como presidente del Consejo de Administración de Banorte.

Por lo tanto, Rafael Arana de la Garza, director general de Operaciones, Administración y Finanzas, continuará con la responsabilidad financiera del Grupo.

Asimismo, la firma aclaró en un comunicado que Úrsula Wilhelm Nieto, directora general adjunta de Relaciones con Inversionistas e Inteligencia Financiera, permanecerá con la responsabilidad de Relaciones con Inversionistas.

El pasado 20 de noviembre, Banorte anunció la designación

de Carlos Hank González como presidente del Consejo de Administración a partir del 1 de enero del 2015, una vez que sea ratificado por la asamblea de accionistas.

En tanto, Marcos Ramírez Miguel fue nombrado como nuevo director general.

La institución financiera reiteró que continúa con sus planes estratégicos y de expansión.

La semana pasada, EL NORTE publicó que la calificadora Moody's consideró que los recientes cambios en la dirección de Banorte tienen efectos negativos en su evaluación crediticia, pues representan un

revés a los esfuerzos del grupo financiero de crear una Junta Directiva más independiente.

“La nominación de Carlos Hank González como presidente del Consejo de Administración sugiere que la familia González podría tener influencia indebida sobre la dirección estratégica del banco”, opinó la calificadora.

“Si la transición en el liderazgo lleva a cambios adicionales en otros puestos directivos importantes, todos juntos, podrían volverse disruptivos para la estrategia de largo plazo del banco”.